

Exkursion zum Opelwerk 1 in Bochum

Die Siedlergemeinschaft "Castroper Straße" hat am 14. Mai 2008 in einem fast dreistündigen Rundgang das Opel-Werk 1 in Bochum besichtigt. Mitglieder und Freunde konnten die Entstehung eines Automobils vom Press- und Karosseriewerk über den Rohbau bis zur Endmontage live miterleben. Während des Rundgangs mussten sich die Besucher mit Brille und Gehörschutz schützen. Dafür wurden die einzelnen Arbeitsschritte, von der Anlieferung des Rohmaterials, dem Stanzen der Bleche, dem Pressen der Karosserieteile, der Verarbeitung der einzelnen Karosserieteile mittels Schweißroboter, dem Zusammenbau des Fahrwerkes und die Montage des Zubehörs vorgestellt und erklärt. Höhepunkt der Führung war die Zusammenführung der Karosserie mit dem Fahrwerk, der sogenannten "Hochzeit". Die sehr informative und interessante Besichtigung endete im Bereich der Endmontage und der Qualitätsprüfung. Die Siedlergemeinschaft wird auch zukünftig diese und andere Besichtigungen wieder in die Jahresplanung aufnehmen. (WT).